



Célébrations de la Foi à Magnac

Le week-end des 3 et 4 juin, c'était jours de fête à la paroisse Notre Dame des Sources et pour les groupes de l'aumônerie. Les célébrations de la Foi ont réuni les jeunes, les familles et les paroissiens autour de 11 jeunes (de 12 à 18 ans) à l'occasion de leurs professions de Foi, baptêmes et 1ères communions.

Samedi soir, 11 jeunes – Elise, Léa, Baptiste, Noémie, Manon, Raimere, Marie, Zélie, Agathe, Nassa, Rita – ont dit leur foi avec leurs propres mots. Pas facile de s'exprimer devant tout le monde sur la foi qui nous anime ! Et pourtant ces 11 jeunes l'ont fait de manière très personnelle et touchante, en vérité.

Il y a quelques semaines, partageant avec les animatrices et animateurs d'aumônerie une journée de retraite, ils ont marché sur un chemin le long de la Charente. Nous avons prié, chanté, posé des questions, reposé nos têtes et nos Êtres afin de témoigner en confiance ce soir de ce bonheur de croire.

C'était également un jour important pour 4 jeunes et toute la communauté car **Alyson, Shaïma, Emeraude, Léa ont reçu le baptême**. Quel bonheur cela a été et sera de partager entre elles et avec elles une amitié, une belle confiance. Après avoir commencé et cheminé ensemble le parcours vers le baptême, ce jour est une rencontre qui ne s'arrêtera pas car c'est une rencontre qui fait du bien. Le sacrement du baptême est, et sera, pour elles un jour nouveau car elles sont devenues enfant de Dieu et vous continueront à suivre le Christ comme l'aveugle après avoir retrouvé la vue. « *Prenant la parole, Jésus dit à l'aveugle : que veux-tu que je fasse pour toi ? L'aveugle lui dit : Maître, que je retrouve la vue ! Et Jésus lui dit : va, ta foi t'a sauvé. Aussitôt l'homme retrouva la vue et il suivait Jésus sur le chemin.* » (Marc 10, 51-52)

Le lendemain, le **dimanche, fête de la Sainte Trinité**, nous nous sommes retrouvés à l'église de Magnac avec la communauté paroissiale, pour **rendre grâce à Dieu** de l'action de l'Esprit Saint dans nos vies. Nous avons également été témoins de la **1ère communion des 4 nouveaux baptisés, ainsi que d'Angela et de Moïse**. En communiant au corps et au sang de Jésus, ils affirment leur désir de conformer un peu plus leur vie à celle du Christ.

Ce fut une vraie joie pour nous tous de les accompagner vers ces moments importants de leur vie de chrétiens.

Que ces célébrations avec les jeunes de l'aumônerie puissent également transformer nos coeurs à tous et à toutes.

Cliquez sur l'image ci-dessous pour visualiser toutes les photos :



©2026 - Diocèse d'Angoulême - 25/02/2026 - <https://charente.catholique.fr/actualites/celebrations-de-la-foi-a-magnac/>